

Smartphone Policy
German International School Toronto
Stand Mai 2024

Regel 1: Digitale Endgeräte dürfen in die Schule mitgebracht werden.

Regel 2: Während der Unterrichtszeit und den Pausen bleiben die Smartphones und andere mobile Geräte in der Schultasche und sind in einem komplett geräuschlosen Zustand. Ausnahmen können von der Schulleitung oder der jeweiligen Lehrkraft ausgesprochen werden.

Regel 3: Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 9-12 dürfen während der Mittagspause Ihr Endgerät außerhalb des Schulgebäudes und des Schulhofes verwenden.

Regel 4: Digitale Endgeräte dürfen im Unterricht nur mit Erlaubnis der Lehrkraft zu Lernzwecken genutzt werden. Bei der Arbeit mit den Geräten sind die Anweisungen der Lehrkraft zu beachten.

Regel 5: Das Erstellen und Verbreiten von Bildern, Videos, Textmitteilungen und Sounddateien ist ohne Erlaubnis der Lehrkraft und der Person, die auf den Aufnahmen zu sehen ist, nicht erlaubt.

Regel 6: Während der Klassenarbeiten und Prüfungen ist das Nutzen von Smartphones und anderen digitalen Endgeräten verboten. Eine Nutzung wird als Täuschungsversuch gewertet. Ausnahmen (wie z. B. die Nutzung bestimmter Taschenrechner) werden von der jeweiligen Lehrkraft genehmigt.

Regel 7: Wenn gegen die Ordnung verstoßen wird, hat die Lehrkraft das Recht, das Gerät vorübergehend einzuziehen. Das Gerät kann nach Unterrichtsende bei der Schulleitung abgeholt werden.

Regel 8: Wer sich nicht an diese Regeln hält, muss sein Smartphone bei der Lehrkraft oder der Schulleitung abgeben. Die Rückgabe erfolgt am Schulseende bei der Schulleitung. Im Wiederholungsfall wird das Smartphone von der Schulleitung einbehalten und nur an die Eltern wieder herausgegeben.

Regel 9: Die Schule übernimmt für die Beschädigung oder den Verlust von Smartphones und anderen elektronischen Geräten keine Haftung.

Regel 10: Wenn der konkrete Verdacht besteht, dass sich auf dem digitalen Endgerät strafbare Inhalte (z.B. Bilder oder Videos) befinden, kann die Schule die Polizei einschalten.



Smartphone Policy
German International School Toronto
Status May 2024

Rule 1: Digital devices may be brought to school.

Rule 2: During lessons and breaks, smartphones and other mobile devices must remain in the school bag and be completely silent. Exceptions may be made by the school management or the respective teacher.

Rule 3: Pupils in grades 9-12 may use their devices outside the school building and schoolyard during the lunch break.

Rule 4: Digital devices may only be used in class for learning purposes with the permission of the teacher. The teacher's instructions must be followed when working with the devices.

Rule 5: The creation and distribution of images, videos, text messages and sound files is not permitted without the permission of the teacher and the person who appears in the recordings.

Rule 6: The use of smartphones and other digital devices is prohibited during class work and examinations. Any use will be considered an attempt to cheat. Exceptions (e.g. the use of certain calculators) are approved by the respective teacher.

Rule 7: If the rules are violated, the teacher has the right to temporarily confiscate the device. The device can be collected from the school management at the end of the lesson.

Rule 8: Anyone who does not adhere to these rules must return their smartphone to the teacher or school management. In the event of a repeat offense, the smartphone will be retained by the school management and only returned to the parents.

Rule 9: The school accepts no liability for damage to or loss of smartphones and other electronic devices.

Rule 10: If there is a concrete suspicion that there is criminal content (e.g. images or videos) on the digital device, the school can involve the police.